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同窓会員の皆さま

人とのつながり
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　最近見かけるようになったテレビコマー
シャルにこんなものがあります。皆さんも
ご覧になったことがあるかもしれません。
人とつながる手段の、年代を追った変化を
表したテレビコマーシャルです。はじめ
は、家の固定電話、次のシーンではファッ
クス、その次のシーンではポケベル、そし
て次は携帯電話、やがてスマートフォン、
最後は近未来で、遠く離れている相手とバ
ーチャルでつながるといった内容のコマー
シャルです。
　人とのつながりは、このコマーシャルの
ように時代を経て変化しています。最近は
言うまでもなく、SNSの手段が多様にな
り、いろいろな形で人とつながることがで
きるようになりました。このことは、時間

や場所に制約されることもなく、また遠く
離れた国にいても、リアルタイムにつなが
ることができるといった面では大変便利な
ことだと思います。ただ、その一方で、顔
も見たことがない人からの友達申請ででき
た友達、直接声を聴いたことのない人との
オンライン上での言葉のやり取り、結果と
して浅く広いそして、薄い人間関係もでき
てしまっているようにも感じます。世界が
変わってきている中、それらを否定するわ
けではありませんが、こんな時だからこ
そ、リアルに出会って、表情を見ながら言
葉を交わすことの大切さを改めて感じま
す。新型コロナウイルス感染症への対応が
変わっていく今年度、こういったつながりが
できる同窓会となることを願っています。

　私が同窓会長となり、７年が経ちました。
コロナ渦で思うように活動ができず、皆様
には大変申し訳なく思っております。
　そのコロナも今年５月から季節性インフ
ルエンザと同様の５類に変わり、日々の生
活への制限も解除されつつあります。
　今年こそは、関特別支援学校で文化祭を
同窓生を交えて、開催できるように切に
願っております。

　その際には、是非皆さん、マスクなしの
笑顔を見せて下さいね。今後も同窓会を盛
り上げられるようにご協力お願い致します。
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会　長　深見　大輔
　木々の緑も色鮮やかになってまいりまし
たが、皆様お変わりなくお元気でお過ごし
のことと存じます。
　今年度より同窓会会長に就任しました平
成16年度高等部卒業生深見大輔でござい
ます。
　卒業してから19年、諸先輩から受け継
がれてきたバトンを引き継ぎ、身の引き締
まる思いです。
　若輩者のわたくしですが関特別支援学校
に関わり合いのあるすべての方々のお力を
借り、皆様にとって魅力的な同窓会活動に
なるように全身全霊で取り組んでまいりま
す。

副会長　山田　峻資
　八十八夜も過ぎ、若葉の緑もいっそう色
濃くなってまいりました。
　この度、同窓会の副会長をさせて頂く事
になりました平成16年度卒業生の山田峻
資です。
　私が関特別支援学校を卒業して20年近
く経ちますが同窓会の役員として、もう一
度この学校に関われて嬉しく思います。こ
こ数年は新型コロナの影響で自粛する事も
多くありましたが、5月8日から5類に引き
下げられたのでコロナ前のような活動が少
しでも出来ればと思います。
　これから同窓会副会長として精一杯頑張
らさせて頂きますのでよろしくお願い致し
ます。

会計監事　今瀬　恭司
　この度、関特別支援学校同窓会の会計監
事に選ばれた今瀬恭司です。
　コロナも落ち着きつつあり、少しずつで
すが制限も緩和され、同窓会行事も行える
状態となってきています。自分も沢山の仲
間の笑顔を見たいと思っています。そのた
めにも、皆さんが楽しめるようなイベント
を考えていきたいと思っているので、よろ
しくお願いします。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
会計監事　松本　　晃

　初めまして。この度関特別支援学校の同
窓会の会計監事を務めさせていただくこと
になりました、松本晃です。私は株式会社
ヤクルト東海で経理の仕事をさせていただ
いています。今回から初めて役員になるた
め皆様にはご迷惑をお掛けしますが、まず
は会計監査の仕事を覚えていきたいと思い
ます。また子どもたちが楽しめるイベント
企画なども提案していければと思います。
よろしくお願いいたします。新任役員からのごあいさつ

令和５年度からの同窓会役員改選のお知らせ
会　　長　　※深見　大輔（平成16年度卒業）

副 会 長　　※山田　峻資（平成16年度卒業）・　坂井　明男

会計監事　　※今瀬　恭司（平成19年度卒業）・※松本　　晃（平成19年度卒業）

書　　記　　　栗本　裕也

監　　事　　　野村真由美

※新任



　本年度、関特別支援学校同窓会に入会された皆さんです。それぞれ新しい生活が始まり、
楽しいことや辛いことがあると思います。同窓会としても温かく見守っていきたいです。何か
困った時には気軽に相談してください。また会員相互でもサポートをしてあげましょう。

川畑　海斗 熊田　美月

《令和４年度 卒業生より》
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体調管理に気をつけて頑張ります。 大学にアルバイト、楽しい大学生活を送

ります。

五島　一 木間　未憂
利用者の方々から愛される介護士になる。 仕事を頑張りたいです。

柴垣　優輝
健康に気をつけて、他の利用者さんや職

員のみなさんと楽しく過ごしたいです。

中島　基晴
体調を崩す事なく、毎日、元気に通いた

いです。

会　長　深見　大輔
　木々の緑も色鮮やかになってまいりまし
たが、皆様お変わりなくお元気でお過ごし
のことと存じます。
　今年度より同窓会会長に就任しました平
成16年度高等部卒業生深見大輔でござい
ます。
　卒業してから19年、諸先輩から受け継
がれてきたバトンを引き継ぎ、身の引き締
まる思いです。
　若輩者のわたくしですが関特別支援学校
に関わり合いのあるすべての方々のお力を
借り、皆様にとって魅力的な同窓会活動に
なるように全身全霊で取り組んでまいりま
す。

副会長　山田　峻資
　八十八夜も過ぎ、若葉の緑もいっそう色
濃くなってまいりました。
　この度、同窓会の副会長をさせて頂く事
になりました平成16年度卒業生の山田峻
資です。
　私が関特別支援学校を卒業して20年近
く経ちますが同窓会の役員として、もう一
度この学校に関われて嬉しく思います。こ
こ数年は新型コロナの影響で自粛する事も
多くありましたが、5月8日から5類に引き
下げられたのでコロナ前のような活動が少
しでも出来ればと思います。
　これから同窓会副会長として精一杯頑張
らさせて頂きますのでよろしくお願い致し
ます。

会計監事　今瀬　恭司
　この度、関特別支援学校同窓会の会計監
事に選ばれた今瀬恭司です。
　コロナも落ち着きつつあり、少しずつで
すが制限も緩和され、同窓会行事も行える
状態となってきています。自分も沢山の仲
間の笑顔を見たいと思っています。そのた
めにも、皆さんが楽しめるようなイベント
を考えていきたいと思っているので、よろ
しくお願いします。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
会計監事　松本　　晃

　初めまして。この度関特別支援学校の同
窓会の会計監事を務めさせていただくこと
になりました、松本晃です。私は株式会社
ヤクルト東海で経理の仕事をさせていただ
いています。今回から初めて役員になるた
め皆様にはご迷惑をお掛けしますが、まず
は会計監査の仕事を覚えていきたいと思い
ます。また子どもたちが楽しめるイベント
企画なども提案していければと思います。
よろしくお願いいたします。
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編  集  後  記

同窓会事務局（関特別支援学校内） 　 0575－22－4238　 0575－22－4239　[E-mail] c27370@gifu-net.ed. jp

令和５年

　11月25日（土）　同窓会総会と
　　　　　　　　「みんな集まれつどいの会」

　１月20日（土）　二十歳を祝う会

　３月１日（金）　高等部卒業式・
　　　　　　　　　　同窓会入会式
　３月15日（金）　小・中学部卒業式

※予定が変更になる場合があります。
　学校ホームページを確認下さい。

　当校同窓会では、随時、寄付金を募ってい
ます。是非とも、皆さまのご協力のほどよろ
しくお願いいたします。なお、寄付して頂い
た際には通信にて（内容によりますが）企業
や福祉関連情報などのお知らせをすることも
可能です。

１口1,000円（１口以上何口でも）

口座振込先：十六銀行　関支店　店番251
口 座 番 号：普通　０５２６０４８
振 込 名 義：岐阜県立関特別支援学校
　　　　　　同窓会会長　深見　大輔

※寄附して頂ける（お振込）際には、一度、同
窓会事務局　担当までご連絡して頂けると
幸いです。

みんな集まれつどいの会
みんな集まれつどいの会を

　　　　下記の通り開催いたします

■日　時　　令和５年11月25日(土）

■場　所　　岐阜県立関特別支援学校

令和５年度
関特別支援学校行事予定

寄付金のお願い

　初夏の候、会員の皆さんお元気でしょうか。

　新型コロナウイルスに対する対策が緩和され

てきて、コロナ以前の状況に戻りつつあり、や

っとという思いがありますね。

　同窓会役員も改選され、深見新会長のもと同

窓会を盛り上げてくれることと思います。私も

引き続き微力ながら役員として関わらせていた

だきます。

　久しぶりに総会と「みんな集まれつどいの

会」を開催し、皆さんの元気な姿を見られるこ

とを祈っています。是非ご参加ください。

   　　　　  栗本　裕也

℡ ℻

※午前中はバザー等の企画を行っております。
※新型コロナウイルスなど感染予防のため、開
催時、県から出ている感染症予防対策の指針
に従いながら実施します。

 障がい者サッカーの一つで、電動車椅子サッカー
日本代表に平成24年度卒業の平西一斗さんが選出
されました。今年10月15日～21日の日程でオー
ストラリアにて開催「FIPFA 
Powerchair Football World 
Cup 2023」に挑まれます！
皆んなで応援しましょう！

トピックス

平西 一斗さん
電動車椅子サッカー
日本代表に選出! !


